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（出席者）　岩瀬、篠崎、尾坂、伊澤、土方、三浦、　 日　時 平成25年1月22日　17：30　ヨリ　

杉本、鷲、小林、柳田、大川、西邨、古田、三川、柴崎　　　　　　 場　所 すみだ産業会館　９階　会議室3
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入ったがもう少し状況が進んでから詳しい話ができるとの説明が、財団理事長の杉本事務局より説明が

あった。

その他

学校から部活応援用の横断幕がほしいとの要望があったと、岩瀬会長より話が出た。

８０周年記念事業の一環として贈ってはどうかとの意見が出たので、見積を依頼することにした。

以前牡丹町の土地の件が残念ながらダメになったが、ここにきてすぐ近くに物件がでた。交渉の段階に

６月頃から始め、同窓会８０周年事業として、秋には正式に立ち上がるよう進めて行きたい。

来年度の予算について

事務局より今年度の予算と執行状況の説明の後、来年度の予算についてホームページの予算を考え、

これから詰めていくべき説明があった。

現状で行くと１０年ぐらいで破たんするので、収入を増やす算段をしなければならないとの意見が出た。

また、学校支援が多いのではとの声もあり、支援は出来るだけしたいが限度が、会費の値上げも

考えられる。

公益財団法人「東京三商会」の現況報告

奨学資金支給については従来通り今年度は支給した。

この他運用について、役割分担についてのこまかい説明があった。

予算を取ったが、発送費がそこまで膨らまなかった。

新年会について

今年も新年会は去年と同じ、ザ・ベルグランデで行う。

次第の検討と、もう少し出席者がふえるといいとの意見が出た。

ホームページ立ち上げについて

ホームページ企画運営小委員会の　大川幹雄理事より小委員会の今までの経過の報告と、外部に

委託するため見積を２社からとり、その結果を２月９日に委員会を開きどちらにするか決定する。

その前に概算で初期費用が７０万円、維持費が年間１０万円、諸経費が年間１８万円かかるが、

このくらいの予算でいいかとのことで、理事会は了承した。

また、同窓会報（第５２号）についての会計報告も事務局からあり、発送費が膨らむと予想して

議　　　　　事　　　　　録

理　　事　　会

定刻になり、土方副会長の開会挨拶のあと、岩瀬会長が挨拶をし議長を務め議事に入る。

校歌祭報告

事務局より第２０回東京校歌祭会計報告の説明があり、交通費補助を１，０００円にしたため

20,210円のマイナスが出た。

同窓会総会報告

平成２４年１１月１７日　ザ・ホテルベルグランデで行われた総会の会計報告を事務局より報告があり

報告書通りで承認された。


